

Medium: Kieler Express
Erscheinungsdatum: 29.06.2016
Auflage: 239.000

Musikprojekt für Familien mit hörgeschädigten Kindern

Kiel. Am Samstag, 2. Juli, findet um 11 Uhr im Saal des musiculums eine Informationsveranstaltung über das musiculums-Angebot „Musikprojekt für Familien hörgeschädigter Kinder“ statt, bei der sich alle Interessierten zunächst unverbindlich informieren können. Das Projekt selbst startet im Anschluss an die Sommerferien. Der erste Projekttermin ist Donnerstag, 8. September, von 15.30 bis 16.30 Uhr im musiculum. Es findet ab dann immer donnerstags um diese Uhrzeit statt bis zum Jahresende. Eine vorherige Anmeldung ist vonnöten.

Wenn ein Kind hörgeschädigt ist, stellt dies sowohl die Geschwisterkinder als auch deren Eltern oft vor besondere Herausforderungen. Das „Musikprojekt für Familien hörgeschädigter Kinder“ bietet Eltern und Erziehungspersonen

Raum und Zeit für einen Erfahrungsaustausch an, welcher durch eine Pädagogin des Landesförderzentrums Hören und Sprache geleitet wird. Zeitlich parallel dazu werden die Kinder in einem separaten Raum durch einen Musikpädagogen angeleitet.

Der Schwerpunkt dieses Projektes liegt auf der Arbeit mit Percussionsinstrumenten. Trommeln haben einen starken Aufforderungscharakter und ermöglichen einen schnellen Zugang zum gemeinsamen rhythmisch-musikalischen Erleben innerhalb der Gruppe.

■ Samstag, 2. Juli, 11 Uhr, Saal des musiculums, Stephan-Heinzel-Straße 9, Kiel. Anmeldungen sind für die Info-Veranstaltung nicht nötig. Der Eintritt ist frei. Nähere Informationen gibt es auf Anfrage entweder telefonisch unter 0431/6668890 oder per E-Mail an info@musiculum.de.